



Parlamentssitzung 11. Januar 2008

Beschlüsse

Gegen Beschlüsse des Parlaments kann innert 30 Tagen seit der vorliegenden Veröffentlichung beim Regierungsstatthalter bzw. bei der Regierungsstatthalterin Gemeindebeschwerde geführt werden. In Wahlsachen beträgt die Frist 10 Tage.

Wahl des Parlamentsbüros

Gewählt wurden:

Martin Graber (SP), Parlamentspräsident
Harald Henggi (FDP), Vizepräsident des Parlaments
Christian Burren (SVP), 2. Vizepräsident des Parlaments
Hermann Gysel (EVP), Stimmzähler
Hansueli Pestalozzi (Grüne), Stimmzähler

Wahl der Geschäftsprüfungskommission

Gewählt wurden:

Stefan Lehmann (SVP), Präsident
Christoph Salzmänn (SP), Vizepräsident
Bernhard Bichsel (jfk)
Thomas Herren (FDP)
Valentin Lagger (CVP)
Hansueli Pestalozzi (Grüne)
Stephie Staub (SP)

Die Beschlussfassung zum Traktandum 4 "Kultur-Konzept Gemeinde Köniz" und die restlichen Traktanden wurden auf die nächste Sitzung verschoben, die am 11. Februar 2008 um 19.00 Uhr stattfindet.

14. Januar 2008
Parlamentssekretariat